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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第６回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成 1９年２月６日（火） 

午前９時３０分～１１時５０分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 吉川委員、中村委員、金子委員、萩原委員、苅込委員 

欠 席 委 員 古川委員 

事 務 局 員 鈴木主査、木村副主査、佐々木（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可   傍聴者数     人 

傍 聴 者 数 ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、実施、報告 

（１）高齢者学級「生きがい広場」 

（２）市民講座「バードウオッチング入門」 

（３）成人学校「五感で楽しむアロマセラピー」 

 

 

２ その他 

（１）平成１９年度の事業計画について 

（２）平成１９年度「第２６回本町分館まつり」の 

日程について 

 

 

３ 配布資料 

前回議事録 
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司 会 金子委員  

 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

１１１１    事業事業事業事業のののの計画計画計画計画についてについてについてについて    

木 村 高齢者学級「「「「生生生生きがいきがいきがいきがい広場広場広場広場」」」」について、１月３０日（火）準備会を開催し、企

画実行委員、市民により過去５年間の実績を報告し、検討した結果、別紙計画（案）

を作成し、５月１４日にスタートする予定です。 

 

佐々木    市民講座「「「「バードウオッチングバードウオッチングバードウオッチングバードウオッチング入門入門入門入門」」」」については、定員２０名の受付を終了し

ました。締め切り後も多くの申し込みがあり、人気度が伺えました。また、市報

掲載にあたり、市民が勘違いするような内容がありましたので、担当課と校正時

のチェック方法等について協議したいと思います。 

  

２２２２    事業事業事業事業のののの報告報告報告報告についてについてについてについて    

鈴 木 成人学校「「「「五感五感五感五感でででで楽楽楽楽しむしむしむしむアロマセラピーアロマセラピーアロマセラピーアロマセラピー」」」」については、昨日無事終了いたしま

した。企画実行委員の皆さんご協力ありがとうございました。出席者２１人（男

０人、女２１人）出席率８９.２％で公運審に別紙のとおり報告いたします。受

講者の受講に対する姿勢、態度が素晴しく、アンケート調査についても貴重なご

意見を多くいただきました。また、今回の反省点として教材、材料費など参加費

を徴収する講座については、初日に集金するべきだと思いました。 

 

中 村 無断欠席者の対応を今後検討すべきと思いますが。 

 

萩 原 ブラックリスト等を作成し、判断する等検討したらよいのでは。 

 

鈴 木 体育課は作成しているようだが、次回申込時にどのような判断をするか、検討

していく必要があると思います。 

 

３３３３    平成平成平成平成１９１９１９１９年度年度年度年度    本町分館本町分館本町分館本町分館まつりについてまつりについてまつりについてまつりについて    

鈴 木 次のような日程で実施したいと思いますが如何でしょうか。 

   ３月１３日（火）第１回実施委員会 

   ４月 ３日（火）第２回実施委員会 

   ４月１７日（火）代表者会議 

   ５月１２日（土）将棋大会 

   ５月２５日（金）まつり準備 

   ５月２６日（土）まつり 
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   ５月２７日（日）まつり（終了後全体交流会） 

   ５月２８日（月）まつり後片付け 

    反省会については、まつり終了後なるべく早い時期に開催したいと思います。 

   ６月１２日（火）頃予定。企画実行委員の皆さんのご協力をお願いいたします。 

 

中 村 参加団体が年々減ってきていますが、その対策はどうするのでしょうか。 

 

鈴 木 ２月１３日（火）に４０団体に参加についての通知を送付いたします。また、

なるべく多くの参加団体を望んでいますが、本分館は他分館より規模が小さいの

であまり多くは望めません。催し物の内容等の工夫により、ある程度、市民を集

めることができるのではないでしょうか。利用サークルの交流の場が予約システ

ムの導入によりなくなり、サークル同志の交流が全くない状況なので、年に１回

でも全サークルが話し合うことのできる場を設定したいという要望もあります。 

    代表者会議等の場で伺ってみたいと思います。実施委員長につきましては、あ

る程度事前に候補者を事務局であたってみます。 

 

４４４４    平成平成平成平成１９１９１９１９年度年度年度年度のののの事業計画事業計画事業計画事業計画についてについてについてについて    

鈴 木 会場の確保、市報掲載等の関係でより多くの案を早急に出していただきたいと

思います。次回委員会３月６日（火）には具体的な年間スケジュールを作成して

いきたいので、企画案をお寄せください。 

 

５５５５    そのそのそのその他他他他    

吉 川 菜園教室は募集しないのですか。 

    

木 村 募集はいたしません。１８年度は日程が大幅に遅れて開始しましたので、継続

して行いたいと思います。また、新しくお借りした農地は面積が狭いので何人が

適当なのか検討していきたいと思います。 

 

 

次回次回次回次回はははは３３３３月月月月６６６６日日日日（（（（火火火火））））午前午前午前午前９９９９時時時時３０３０３０３０分分分分にににに開催開催開催開催いたします。 

司会は苅込委員となります。本日はご苦労様でした。 

終了 午前１１時５０分 


